

Bercy 2012: le 69 sur le podium chez les filles

Voici une nouvelle qui fera plaisir au Président du CD FFME du Rhône, notre ami Claude Chemelle.

Angéla Eiter est devenue la Championne du Monde d'Escalade de Difficulté 2012. C'est en 2011 à la Coupe du Monde de Briançon que le déclic a pu se produire, après avoir rencontré quelques membres du Vertige Gleizé AOC (coach François, Pat', Mademoiselle Agnés et D'jn).

A Bercy ,peut-être en leurs bons souvenirs, elle portait le dossard **69** (ça ne s'invente pas: cf IFSC.tv). Les autrichiennes obtiennent le doublé avec Johanna Ernst à la trois, confirmant ainsi leur gracieuse supériorité.

Notre amie Charlotte Durif, habituée de la célèbre salle du Beaujolais s'est contentée de la cinquième place (bravo à elle).



Texte: Jean-No

Photo: collection Angéla Eiter